

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der 1. Karlsruher Hochschul- und Studententag. Festvorbereitung

[urn:nbn:de:bsz:31-221302](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221302)



Im Ehrenhof.

Phot. A. Richardt.

Der 1. Karlsruher Hochschul- und Studententag

Festvorbereitung.

Wer Ende Mai oder auch noch Anfang Juni die Technische Hochschule besuchte, hat sich vielleicht über die Geschäftigkeit gewundert, die allerorts zu bemerken war. Der Eingang des Portalbaues an der Kaiserstraße, der den ersten Eindruck von der Hochschule vermittelt, wurde einer gründlichen Verschönerung unterzogen. Auf der Zufahrtsstraße zum Stadionbau und bei den Sportanlagen war ebenfalls reges Leben zu beobachten. Durch den Arbeitsdienst wurden reihenweise Flaggenmasten aufgestellt, die das Bild des Hochschulgeländes festlich beleben sollten. Auch auf der Kampfbahn herrschte schon in früher Morgenstunde erhöhter Übungsbetrieb. Täglich konnte man den Leichtathleten zusehen, die sich in ernstem Training auf die bevorstehenden Sportwettkämpfe vorbereiteten. Sogar der Vorlesungsbetrieb wurde von den

Wellen der Vorbereitung erfaßt. Anfang Juni wurden in allen Tageszeitungen als Auftakt zum Hochschul- und Studententag öffentliche Vorlesungen angekündigt, zu denen jedermann unentgeltlich Zutritt haben sollte. Es war ein Versuch, der breiten Öffentlichkeit einen Einblick in den Lehrbetrieb und in die Forschungstätigkeit der Technischen Hochschule zu geben. Der Erfolg blieb nicht aus. Die Anteilnahme und Beteiligung von Jung und Alt ließ darauf schließen, daß die öffentlichen Vorlesungen, die übrigens bei besonderen Anlässen in ähnlicher Art wiederholt werden sollen, ihren Zweck vollauf erreicht haben. Sie haben dazu beigetragen, nicht nur die Wissenschaft nahe an das Volk, sondern auch die Bevölkerung näher an unsere Karlsruher Hochschule heranzubringen.